
Севастополь хочет от РФ вчетверо больше денег за ЧФ

Власти Севастополя намерены ходатайствовать перед правительством России об
увеличении средств, направляемых из бюджета РФ на социально-экономическое
развитие города. Об этом заявил на пресс-конференции в Севастополе председатель
госадминистрации города Валерий Саратов.

Согласно подсчетам севастопольских чиновников нынешняя сумма дотаций должна быть
увеличена в 4 раза. В настоящее время цифра участия РФ в социальном развитии
города привязана к 12 тысячам военнослужащих. В госадминистрации считают, что в
этом показателе необходимо учитывать семьи военнослужащих, а также вольнонаемных
граждан Украины, работающих на ЧФ РФ.

      

Согласно заявлению Саратова, в настоящее время перед Россией корректно ставить
вопрос о том, что сегодня к Черноморскому флоту прямое отношение имеют 50 тысяч
человек или 15% населения города. «Мы считаем, что цифра участия России в
Севастополе должна быть увеличена в четыре раза. Какая будет реакция российской
стороны, я не знаю. Мы все документы подготовили, обосновали. Тем более, что после
подписания соглашения из уст российского президента прозвучало желание
участвовать в социальном развитии Севастополя», — заявил глава администрации
Севастополя.

В 2009 году субсидия из федерального бюджета России составила около $4,8 млн. В
2009 году общая сумма субсидий составила $3,4 млн. Из этих денег финансируется
строительство и ремонт поликлиник, детских садов, а также инфраструктурных
объектов в тех районах, где стоят российских военные городки. При этом доступ к этим
объектам имеют все жители Севастополя.
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